



SARS-CoV-2-PCR-Diagnostik

Testkapazitäten erweitert!

PCR-Diagnostik bei asymptomatischen Personen im Rahmen der nationalen Teststrategie wieder möglich

Sehr geehrte Einsender,

wir beziehen uns auf unsere *Laborinformation* vom 28. Oktober 2020 zu ausgeschöpften Testkapazitäten der SARS-CoV-2-PCR-Diagnostik im MVZ Labor Ravensburg und der damit verbundenen Konsequenz, die Annahme von Abstrichproben asymptomatischer Personen einzustellen.

Nun teilen wir Ihnen gerne mit, dass wir in den vergangenen Wochen die Testkapazitäten der SARS-CoV-2-PCR-Diagnostik in unserem Labor deutlich erweitern konnten. Auch die Hersteller der Testreagenzien haben reagiert und ihre Liefermengen angepasst.

Dieser Umstand und die Bereitstellung weiterer personeller und technischer Ressourcen erlauben es uns jetzt - im Rahmen der nationalen Teststrategie des Bundesministeriums für Gesundheit - die **PCR-Testungen auf SARS-CoV-2 auch bei asymptomatischen Personen/Patienten wieder durchzuführen** und nicht mehr nur auf symptomatische Patienten zu beschränken! Auch Testungen bei Reiserückkehrern sind wieder möglich. Testungen von Personen vor Reisen sind davon ausdrücklich ausgeschlossen.

- ▶ Für planbare Reihenuntersuchungen und Sonderfälle bitten wir Sie nach wie vor um Kontaktaufnahme an die E-Mailadresse: corona-diagnostik@labor-gaertner.de

Wir bedanken uns bei Ihnen für die kooperative Zusammenarbeit und Ihr Verständnis in der Zeit der knappen Ressourcen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr **MVZ Labor Ravensburg**

Literatur

Nationale Teststrategie, Stand: 8.2.2021: https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Teststrategie/Nat-Teststrat.html